

Cher-e-s Ami-e-s

Rassemblement inter régionaux en novembre 2014, congrès d'Orléans d'avril 2015, Université Européenne du Sport à Strasbourg en juillet 2015 ... autant d'évènements qui construisent cette nouvelle culture sportive dont nous voulons faire partager les bienfaits à tous les publics et notamment aux plus modestes.

Après une saison sportive 2014-2015 particulièrement fournie en manifestations sportives, compétitives ou non, après un programme de formations fédérales et professionnelles qui ne cesse de s'étoffer, après des rapprochements partenariaux, organismes sociaux, collectivités, universités qui nous ouvrent des horizons de développement prometteurs.

Voici le temps des vacances !!

Je vous souhaite d'en profiter au maximum et de revenir en pleine forme pour une saison déjà pleine de rendez-vous et de défis.

Rencontres interrégionales de septembre, rassemblement de Bourges en octobre ...

Rassemblés autour de notre projet fédéral, nous devons affirmer nos ambitions territoriales dans des périmètres régionaux, modifiés ou non et en profiter pour mobiliser et accompagner au mieux les compétences et les coopérations indispensables.

Bonnes vacances à tous.

À bientôt

Philippe MACHU
Président National